

③ 成果に関して

比較的、落書きが少なかった分、商店街の店が开店する前に予定していた第一の目的である落書き消しは全て完了することができました。また多くのクラブ員とのふれ合いを深める中で、初めて見学者として来ていた学生がその場で入会を決めました。25日に京都西北ローターアクトクラブへ入会しています。

また活動の中、清々しい汗を流しつつ、時より観光客の方達から、お言葉をいただきました。「大変ですね」「がんばってください」と声を掛けられたクラブ員達はどこか嬉しそうにみえました。

こういった活動を続けることによって、奉仕の精神を少しでも理解し馴染んでいくためのいい企画になったと考えております。



④ 終わりに

今年度の京都南Aゾーンのアクトの日は一般向けも当然ですが、ロータリーへの働きかけを重視いたしました。そのため、活動内容も、ロータリーがかつてから行っていて、アクター向けの活動を選びました。これは、地域に根付く活動であり、京都府、京都市から認められた活動であるため、より堂々と胸を張って活動することが出来ました。京都市内のローターアクトはあまり地域に密着しての活動が少ないということもからも、これを気にして京都に根付き、京都と共に様々な活動が出来るように、今後もそれに繋がるような活動を続けていく必要があると思います。